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Aos (02) dois dias do mês de maio do ano de 2019, às 15hs (quinze horas), 
sob a presidência do vereador Kelmann Vieira, reuniu-se a Câmara Municipal 
de Maceió situada na Rua Sá e Albuquerque número 564 nesta capital, com 
as presenças dos vereadores: Ana Hora, Antonio Holanda, Beto da Farmácia, 
Cleber Costa,Davi Davino, Francisco Sales, Francisco Filho, Fátima Santiago, 
Galba Netto,  Ib Brêda,Lobao, Luciano Marinho,Maria Aparecida, Mauro 
Guedes, Ronaldo Luz, Silvânia Barbosa,Samyr Malta, Simone Andrade e 
Siderlane Mendonça. Foram justificadas as ausências dos demais vereadores. 
Foi lida e aprovada a ata da sessão anterior. No Grande Expediente, não 
houve oradores inscritos. No Prolongamento do Expediente, foram lidos: 
Mensagem nº 18/2019 do Poder Executivo Municipal – dispõe sobre a redução 
do prazo de entrada em vigor da lei municipal de nº 6.881, de 04 de abril de 
2019, alterando assim o seu artigo 9º (Protocolo nº 1325/2019). Projeto de Lei 
nº 38/2019 da vereadora Silvania Barbosa – veda a nomeação para cargos 
em comissão de pessoas que tenham sido condenadas pela lei federal nº 
11.340/2006, no âmbito do município de Maceió (Protocolo nº 1278/2019). 
Projeto de Lei nº 39/2019 da vereadora Fátima Santiago – institui no âmbito 
do município de Maceió filas e vagas de estacionamentos preferências 
(Protocolo nº 1316/2019). Projeto de Lei nº 40/2019 – da vereadora Fátima 
Santiago – institui o programa municipal adote uma escola (Protocolo nº 
1318/2019). Projeto de Lei nº 41/2019 da vereadora Fátima Santiago – institui 
o programa de prevenção da violência doméstica com a estratégica de saúde 
da família e dá outras providências (Protocolo nº 1319/2019). Projeto de Lei nº 
42/2019 da vereadora Fátima Santiago – institui a carteira de identificação do 
autista (CIA), no município de Maceió (Protocolo nº 1320/2019). Feita a 
chamada para a Ordem do Dia, foram constatadas as mesmas presenças da 
chamada inicial. Foram lidos e aprovados projetos e requerimentos de 
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números e autorias: Projeto de Lei nº 112/2019 do vereador Dudu Ronalsa 
(em 1ª discussão – protocolo nº 2652/2019). Projeto de Lei nº 228/2019 da 
vereadora Simone Andrade (em 1ª discussão – protocolo nº 4414/2019). 
Projeto de Decreto Legislativo nº 07/2019 da Mesa Diretora (em 2ª discussão 
– protocolo nº 881/2019). Requerimentos da vereadora Simone Andrade 
(todos em discussão única – protocolos nºs 068/2019 a 073/2019, 076/2019 a 
080/2019). Requerimentos do vereador Ib Brêda (todos em discussão única – 
protocolos nºs 1148/2019, 1162/2019 e 1234/2019). Requerimento do 
vereador Francisco Sales (em discussão única – protocolo nº 1192/2019). 
Requerimento do vereador Ronaldo Luz (em discussão única – protocolo nº 
1210/2019). O senhor Presidente informou que após o término dessa sessão 
esta Casa irá receber os conselheiros tutelar para tratar questões relacionadas 
ao edital do concurso público para o conselho. Pela Ordem, os vereadores 
Galba Netto, Francisco Sales, Francisco Filho, Fátima Santiago, Cleber Costa, 
Beto da Farmácia, Siderlane Mendonça e Luciano Marinho deixaram 
registrados os seus posicionamentos quanto a fala do Presidente. O senhor 
Presidente lembrou a aprovação nesta Casa de um projeto de lei de autoria 
da ex – vereadora Tereza Nelma tratando sobre a exigência do grau de 
escolaridade para o exercício do cargo de conselheiro tutelar, bem como outro 
projeto de autoria do vereador Siderlane Mendonça que está em processo de 
tramitação. Concluiu, dando mais subsídio sobre o assunto e alertando a 
Casa. Passando para o Expediente Final, o vereador Francisco Sales 
defendeu os direitos das crianças e dos adolescentes e sugeriu entendimento 
para que não venhamos atrapalhar o pleito. Solicitou a liberação dos saques 
do FGTS também para os moradores dos bairros Mutange e Bebedouro onde 
no momento só a comunidade do Pinheiro está sendo contemplada. Tratou 
sobre a conclusão do laudo técnico e que o mesmo venha com 
responsabilidade e clareza. A vereadora Ana Hora registrou a realização da 
audiência pública nessa manhã referente à hanseníase e agradeceu o reitor 
da Uncisal bem como o hospital pelo trabalho realizado. O vereador Lobão leu 
em tribuna a manchete do ministério de minas e energia referente o laudo do 
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bairro Pinheiro e registrou o seu posicionamento sobre a questão.  Nada mais 
havendo a tratar, foi encerrada a presente sessão e convocada outra para a 
próxima terça-feira em horário regimental.Maceio,02 de maio de 2019 – Joao 
Antônio Leite de Cerqueira – Chefe do Setor de Divisão de Redação de Atas 
e Debates. 
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